
市委宣传部对农村党员干部冬训等工作进行总结评比
本报讯为全面总结2011至2012年

度全市农村党员干部冬训工作，3月1日

至2日，市委宣传部检查组先后赴卸甲、

龙虬、送桥等地，分三个批次对各乡镇、

园区农村党员干部冬训工作及中心组学

习情况进行检查评比。

本次检查评比采取“一看”、“二听”、

“三评”的办法进行。 (下转二版）

今日总值班 胡行球
责 任 编 辑 郭兴荣

金春林赴郭集、车逻调研
本报讯 2月 28日下午和 3月 2日

下午，市委副书记金春林率市委办、国土

局、服务业发展局等相关单位负责人，先

后赴郭集镇、车逻镇调研。市政协副主席

王志强参加在车逻的调研活动。

在郭集，金春林一行先后察看了灯

具科技城、赛德电缆、尚品光电、山湖庄

园等项目，听取了郭集镇经济社会发展

以及服务业相关情况的汇报。金春林充

分肯定郭集镇重大项目建设势头良好，

项目运行质态健康优质，服务业发展成

绩喜人。金春林要求，郭集镇要进一步

深入贯彻落实全市服务业发展大会精

神，加快推进服务经济发展。要提高认

识，把加快服务业发展摆上重要位置；

要靠实举措，像抓工业经济一样抓服务

业项目和招商；要精细研究政策，积极破

解服务业发展的瓶颈制约；(下转二版）

日本商务考察团来邮寻商机
本报讯 3日上午，日本

日新商务考察团在日新意旺

最高顾问会长辻贞夫的带领
下来邮考察。市长方桂林，市

委常委、开发区管委会主任汤

学仁等会见了辻贞夫一行。
会见时，方桂林首先对日

本日新商务考察团来邮考察表

示欢迎，并简要向客人介绍了

我市经济和社会发展情况。近

年来，高邮经济社会发展迅速，

形成了以太阳能光伏、绿色照

明、超高压电缆和特种电缆、机

电制造、品牌服装、新材料新医

药等为代表的优势特色产业。

方桂林说，高邮具有独特

的区位优势和便捷的交通条

件，基础设施日趋完善，人力

资源丰富，投资环境良好。他

希望双方加强联系，寻求更多

合作机会，实现互利共赢。

辻贞夫表示，将在深入调
研考察的基础上，积极寻求合

作，携手共谋发展。(下转二版）

我市组织收看中组部以“一迎双争”为主题
深化“讲党性、重品行、作表率”活动视频会
本报讯 2日下午，我市组织收看中

组部以“一迎双争”为主题深化“讲党性、

重品行、作表率”活动视频会议，中共中

央政治局委员、中央书记处书记、中组部

部长李源潮作重要讲话。市委常委、组织

部部长刘春晓以及全市组工干部在高邮

分会场收看。

会议指出，2012年是党的十八大召

开之年，中组部确定把“迎接十八大，争

当‘三服务’优秀标兵、争创‘两满意’模

范部门”作为今年“讲党性、重品行、作表

率”活动的主题，旨在把组织部门自身建

设提高到一个新水平。会议要求全国各级

组织部门要带头讲政治、顾大局、守纪律，

组织部长要带头下基层、联系基层、服务

基层，组工干部要带头做到风清气正，以

优异的成绩迎接党的十八大胜利召开。

中组部视频会议结束后，江苏省委

组织部立即召开视频会议，就贯彻落

实中组部视频会精神、(下转二版）
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本报讯 3月2日下午，市委书记

丁一主持召开市委常委扩大会议，研究

3月份市委、市政府重要工作安排。他要

求，全市上下要认真贯彻落实省“两会”

精神以及扬州市和我市领导干部大会

精神，进一步加大招商引资、项目建设

和园区建设力度，积极推进工业经济、

现代高效农业、城镇化建设以及社会事

业等各项工作，全力实现“开门红”。

丁一指出，全年各项工作已经部

署到位，当前的关键是要抓落实、抓重

点、抓推进，实现一季度“开门红”。要

围绕扬州市委提出的沿河地区加速

崛起等10个行动计划，研究制定富

裕高邮、创新高邮、生态高邮、文化高

邮、幸福高邮“五大”目标体系，积极

谋划和推进实施重大项目建设等 12

个行动方案，做好“十二五”规划纲要

主要目标及工作责任的再完善、再分

解，修改完善全市经济工作考核实施

意见，把上级的要求落实到具体行动

中。要围绕全市工业创新发展、招商

引资暨项目建设大会的决策部署，研

究制定工业经济和信息化目标管理

考核办法、“创新型经济”目标管理考

核办法，组织工业经济政策性奖励申

报工作，加大政策引导和激励力度，

推进重点企业加快发展。要按照全市

财政工作会议的部署，进一步细化财

税目标任务，靠实工作措施，做好财

税征收工作，确保按序时完成目标任

务。要深化“春季招商迎节庆”攻势，

加大乡镇、园区及有关部门“一把手”

外出招商的督查，有针对性地组织小

分队外出拜访客商、洽谈项目，认真做

好双黄鸭蛋节项目签约、客商邀请等

各项准备工作，督查推进正月初三新

春联谊会签约项目。

丁一要求，要创新机制推进重大项目建设。制定出台2012

年重大项目考核办法和推进工作意见，完善出台飞地开发政策

和重大项目体量考核意见。扎实开展一季度重大项目督查推进

活动，大力推进10亿元以上项目加快建设步伐。继续做好重大

项目土地点供、包装、上报、争取等工作。制定出台优化发展环

境行动计划，组织开展为投资者服务系列活动，(下转二版）

学习雷锋榜样 践行志愿精神 争当道德楷模

“学习雷锋好榜样”万名志愿者集中行动
丁一 金春林参加活动

本报讯 2日上午，市体育馆内人头

攒动，以“学习雷锋榜样，践行志愿精神，争

当道德楷模”为主题的全市“学习雷锋好榜

样”万名志愿者集中行动启动仪式在这里

举行。市委书记丁一宣布行动正式开始。市

委副书记、市志愿者协会会长金春林接受

市级机关工委等部门单位递交的注册志愿者

花名册。市领导张秋红、刘春晓、薛晓寒、王志

强参加活动。副市长钱富强主持活动。

为进一步弘扬雷锋精神，广泛开展社

会志愿服务，引导人们做中华民族传统美

德的传承者、良好社会风尚的创造者，根据

省文明委的统一部署，市委宣传部、市文明

办、团市委、市志愿者协会共同主办了这次

“学习雷锋好榜样”志愿者集中行动。

市委常委、宣传部部长张秋红在启动

仪式上指出，今年是雷锋同志逝世50周

年，也是毛泽东“向雷锋同志学习”题词

发表49周年，此次志愿者集中行动就是

要动员、集合更多的志愿者学习雷锋，奉

献爱心、传承文明、服务社会，发挥志愿者

的旗帜、标杆作用，凝聚全社会的力量共

同推进道德建设，为高邮经济社会健康和

谐发展，营造良好环境。一滴水珠，足以

折射太阳的光辉；一片绿叶，足以展现森

林的生机。张秋红要求各部门单位以此次

活动为起点，认真组织好志愿服务行动，

按照贴近实际、贴近生活、贴近群众的要

求，最大限度地调动广大群众的积极性、

创造性，积极探索“学雷锋”志愿活动的长

效机制，扎实推进全民道德建设，为建设

“五个高邮”奉献力量、贡献智慧。

市领导为10支志愿服务队授旗。志

愿者齐唱《学习雷锋好榜样》。仪式结束

后，市领导还现场视察了学习雷锋志愿服

务活动内容，观看了志愿服务风采展牌。

(下转二版）

全市安全生产工作会议召开
丁一 方桂林作出重要批示

本报讯2日上午，全市安全生产工作

会议召开。市委书记丁一、市长方桂林分

别作出重要批示。市领导高长明、孙建年

参加会议。

丁一在批示中指出，2011年，我市安

全生产工作成效显著，荣获扬州市安全生

产目标管理考核优秀一等奖，连续三年获

此殊荣，为保障全市经济社会健康快速协

调发展作出了应有贡献。成绩来之不易，

谨向安全生产监管战线的同志们致以敬

意！2012年，是实施“十二五”规划承上启

下的重要一年，也是全市提振信心、提质

转型、提速跨越的重要一年，各乡镇、园区

和各有关部门，尤其是党政主要领导干部

要牢固树立科学发展、安全发展的理念，

以对人民群众生命财产高度负责的精神，

切实把安全生产工作纳入经济社会发展

总体规划，纳入党委政府重要议事日程，

纳入领导干部政绩考核的重要内容，强化

责任，细化措施，做到安全责任落实、隐患

整改落实、监管措施落实、事故问责落实，

促进我市安全生产形势持续稳定好转，为

“五个高邮”建设作出新的更大的贡献。

方桂林在批示中指出，安全生产事关

人民群众生命财产安全，事关经济发展和

社会稳定全局，是一项长期性、艰巨性、复

杂性的工作。 (下转二版）
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本报讯 3月3日上午10

时，随着10余辆旅游大巴顺

利抵达文游台景区，来自南京

的近 500名游客开始了愉快

的高邮之旅。市委副书记金春

林出席当天举行的南京“旅游

集绩号”高邮旅游直通车首发

式，并宣布南京“旅游集绩号”

高邮旅游直通车正式开通。副

市长朱莉莉致欢迎词。

据介绍，今年我市将以南

京为重点，同时面向苏州、无

锡、常州、扬州等地进行旅游

宣传推介，组织开展形式多样

的“江苏市民游高邮”系列主

题游活动。南京“旅游集绩号”

是由南京地区 126家旅行社

组成的旅游联盟。与其携手开通高邮旅

游直通车，旨在充分挖掘南京旅游市场

资源，大力宣传高邮的人文景观，引导

更多的南京市民了解高邮、(下转二版）

民建高邮支部赴菱塘调研
本报讯 3月1日，市人

大常委会副主任、民建高邮支

部主任薛晓寒率全体支部会

员赴菱塘回族乡调研。

调研期间，民建会员们参

观了曙光电缆厂等重点企业，

听取了菱塘回族乡党委政府

有关情况介绍，并围绕该乡提

出的“全国民族乡镇争第一，

率先迈向基本现代化”的工作

目标，积极献言献策。 朱波


